



ADRIEN DEVYVER À WAVRE POUR LE GRAND NETTOYAGE DE BE WAPP

L'ASBL Be Wapp organisait, de ce jeudi 23 septembre à ce dimanche 26 septembre, la septième édition du Grand Nettoyage, dans plusieurs villes réparties un peu partout en Wallonie. Objectif de l'opération, comme son nom l'indique, nettoyer l'espace public et la nature, avec pour volonté de conscientiser les générations actuelles et futures à la malpropreté ambiante. Et ce de manière à faire changer les comportements de façon durable. Une opération à laquelle tout un chacun pouvait s'inscrire et qui a, entre beaucoup d'autres, trouvé écho à Wavre, ce dimanche. Adrien Devyver, animateur de la RTBF, avait, en effet, organisé un nettoyage aux abords du centre sportif. Accompagné d'une chouette petite équipe (voir nos deux photos, sur lesquelles il figure à droite), il s'est employé à ramasser les déchets trouvés sur son chemin. Très investi, il a souligné à quel point il était important, pour lui, de s'impliquer et de sensibiliser la population à cette cause.



L'Avenir - Local: Brabant Wallon 27/09/2021, pages 12 & 13
Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Brabant Wallon

